### **Hockey sobre patines**

# La ruta del Telecable hacia la sexta Copa de Europa

El equipo gijonés partió de Mata Jove a medianoche con parada en La Felguera y Lena para recoger a Sara Roces y Marta Piquero de camino a Lisboa

> Ángel Cabranes Gijón

Autocar, carretera y manta para la conquista de la sexta Copa de Europa. El Telecable hockey partió en la medianoche de ayer del pabellón de Mata Jove con destino a Lisboa. Por Mata Jove con destino a Lisboa. Por el camino, dos paradas: en La Felguera para recoger a Sara Roces, y en Pola de Lena, donde reside Marta Piquero. La previsión era llegar hoy a la capital lusa para probar la pista del pabellón da Fidelidade y concentrarse en el hotel antes de la capifant de mañen. La capitante semifinal de mañana. Las gijonesas se medirán al Palau de Plegamans, se nicultan ai Faiau de Ficganians, partido que reeditará la final de la competición de la pasada tempora-da, la que terminó con triunfo de las catalanas en el Palacio de los Deportes de Gijón. El conjunto ganador se medirá el domingo al vencedor del duelo entre Benfica y el también catalán Vila-Sana.

«Tenemos muchas ganas de Lisboa. Porque nos trae muy buenos recuerdos, porque es un grandísimo escenario para una competición de este tipo y además porque los cuatro equipos tenemos opciones a un título en un fin de semana de hockey apasionante», asegura Sara Lolo, ca-



El equipo del Telecable, antes de salir hacia Lisboa, I Telecable

pitana del Telecable. La plantilla está más unida que nunca en una semana en la que se ha conocido que Naasha Lee colgará los patines al final de la temporada. La gijonesa, gana-dora de seis Copas de Europa (dos con el Telecable y cuatro con el Vol-tregá) aspira a completar un palmarés que le ha situado como referencia en el mundo del hockey dentro y fuera

«El equipo se encuentra bien, es-tá en un buen momento. Se siente fuerte. Venimos de hacer buenos par-tidos y tenemos la ilusión por todo lo

alto», apunta Fernando Sierra, director deportivo del club, quien también viaja a Lisboa para estar junto a las gijonesas. «Estamos en un buen momento de forma, tanto física como anímicamente. Vamos a intentar competir al máximo para poder traer la Copa a Gijón», concreta Ramón Peralta, entrenador del equipo. Habrá también respaldo al Telecable desde las gradas del pabellón lisboeta. Una treintena de aficionados, muchos de ellos familiares de las jugadoras, se han desplazado a Portugal para ani-mar en la consecución del título.

### **Balonmano**

## Un partido con claro olor a despedida

El Motive.co Gijón recibe esta noche al Bera Bera en la ida de los cuartos de final del play-off por el título

J. J. Gijón

Partido con olor a despedidas el que se celebrará esta noche (21 horas) en el pabellón de La Are-na en el que el Motive.co Gijón recibe al Bera Bera en el encuentro de ida de los cuartos de final por el título de Liga. Despedidas porque todo hace indicar que será el último de la temporada en casa para las gijonesas ya que de no ser así supondría haber protagonizado la mayor sorpresa en muchas temporadas. Y también será el adiós de varias jugadoras. Marizza Faria se retira y Cecilia Cacheda, María Palomo y Carmen Arroyo porque su futuro es-tá en otros clubes.

La directiva ha decidido que el partido sea de libre acceso para todos los aficionados y espera un buen ambiente, no en vano se trata de un encuentro en la lucha por el título y enfrente está el mejor equipo de la Liga que viene de proclamarse campeón de la Copa de la Reina. Las apuestas son abrumadoramente favorables a las donostiarras, pero las gijonesas quieren vender cara su derrota y a buen seguro que las

que se van querrán hacerlo de-jando un buen recuerdo al público presente.

Aunque la Liga todavía no se acabó, ya se conocen muchos movimientos en una y otra plantilla. En la local se van las antes mencionadas y ya han sido con-firmadas por el club las llegadas de la portera Aida Fernández y de la central Rocío Rojas, proceden-te la primera del Siero y la segunda del Málaga, equipo con el que está disputando también el título de Liga. En el Bera Bera recalará Carmen Arroyo, la tercera juga-dora que ficha por las donostiarras tras su paso por Gijón. La primera fue la portera Renata Lais y luego Shula Gavilán, que esta noche volverá a La Arena. Arroyo jugará hoy contra sus futuras compañeras, pero la próxima temporada no coincidirá con la central Paula Arcos, que se va na-da menos que al actual campeón europeo el Vipers noruego, lo que indica el nivel de esta jugadora.

Los dos precedentes partidos ligueros fueron para el Bera Bera, 29-25 en San Sebastián con una gran actuación de Carmen Arroyo, que marcó nada menos que 9 goles, y 23-35 en La Arena.

#### Hipica

## Arranca el Campeonato de Asturias de saltos

El Chas acoge el torneo, que bate récord de participantes: 170

Las instalaciones del Club Hípico Astur acogerán desde hoy y hasta el próximo lunes el Campeonato de Asturias de saltos con nada menos que 170 participantes en las distintas categorías, lo que obliga a celebrar un total de 72 pruebas en un apretado programa que cada día se prolongará desde primeras horas de la mañana hasta bien entrada la

La competición está abierta a todas las categorías de ponis y des-de alevines a senior en la de caba-llos, además de varias pruebas para caballos jóvenes de diferentes edades. Las pruebas de clásicos y

adultos contarán con dotación económica en premios de hasta un to-tal de 18.000 euros. Cada equipo estará formado por tres jinetes o amazonas, dos de los cuales competirán en la altura de 1,10 y el restante en la de 1,20. La composición de estos equipos es libre sin necesidad de que todos los componen-tes estén vinculados a un mismo club. La clasificación se configurará de acuerdo a los resultados de los tres componentes de cada equi-po sin posibilidad de descartar ninpo sin posibilidad de descarar ini-gún resultado. En caso de elimina-ción de uno de los jinetes, el equi-po entero quedará eliminado. Si hay empate a puntos se tendrá en cuenta la suma de los tiempos de los tres componentes.

#### Gimnasia

### El Grupo, a asegurar la permanencia en Segunda

El equipo femenino de gim-nasia del Grupo Covadonga buscará este fin de semana en la localidad catalana de Gironella asegurar su permanencia en la segunda categoría de la Liga Iberdrola. Las grupistas llegan en cuarta posición del grupo tras la disputa de las dos primeras fases, plaza que comparten con Los Cantos Alcorcón, de Madrid. La responsable de la sección, Isabel Izquierdo, con-sidera que «de mantener la línea de competición que llevamos hasta ahora se pueden cumplir los objetivos marcados».

#### **Fútbol** base

### El Montevil reunirá a 420 jugadores en la «Chupetines Cup»

La quinta edición de la «Chupetines Cup», competición que organiza el club Montevil para niños y niñas de 4 y 5 años, con-tará 42 equipos de toda Asturias y la novedad de la presencia del Dueñas de Palencia, único equipo de fuera del Principado. El torneo fue presentado ayer por el concejal de Deportes José Ra-món Tuero y el director deporti-vo del Montevil Juan Carlos Cor-

En total, serán 420 jugadores que disputarán la competición sobre campo de hierba, dividido a su vez en cuatro campos de jue-

go, a lo largo de tres intensas jornadas. «Todos los participantes recibirán una copa como recuerdo de su presencia en el torneo. Para ellos será su primer trofeo», señaló Cortina. Los equipos han sido divididos en seis grupos que jugarán una liga y formarán una clasificación en cada grupo. Los dos primeros de cada grupo más los tres mejores terceros disputarán una segunda fase llamada Lirán una segunda lase maniada Li-ga Oro, mientras que el resto ju-garán la Liga Plata. Las finales de cada liga se disputarán a las 18.20 horas del lunes día 1. Los equipos estarán formados por cuatro jugadores más el portero y los partidos tendrán una duración de 15